

# ▶ 小学部通信

発行者:小学部

令和5年2月28日

まだまだ寒い日が続きますが、日差しもだんだんと暖かみを帯び始め、春らしさが感じられる季節となりました。 今回の小学部通信では訪問教育について紹介します。宇治支援学校の小学部には2名の訪問生が在籍しています。 自宅での授業はもちろんですが、前年度に引き続きクラスや学年の友達との交流も大切に行っています。今年度は 訪問生同士のリモート授業や校外学習等にも取り組むことができました。

### 訪問 1 組

### お友達と遊んだよ!声がいっぱい聞こえて楽しいな♪



1学期に1回、2学期に2回スクーリングを行うことができました。1回 目は緊張でドキドキのスタートでしたが、お友達に光のショーをプレゼ ントしたり、しっかりとご挨拶したり、格好良い姿をみせてくれました。2 回目からはすっかり慣れて、朝の会や授業で指導者に「1番がいい 人?」と聞かれると「は一い!」と元気に立候補してくれました。

しかし、他にもやる気に満ちた立候 補者が2人現れ…それぞれ一歩も引き

ません!と、いうことで今回は恨みっこなしのジャンケンで勝負をしました。 「じゃんけんぽーん!」で見事1番を勝ち取り、嬉しそうに舌を動かしながら 活動に取り組んでくれました。お友達の声を聞いたり、おしゃべりに応えた り、頑張りを発表し合ったりと、とても楽しい時間となりました。



## 訪問2組

# 今年も、友達と一緒にたくさん勉強できますように…!

スクーリングを通して、クラスの友達と一緒にいろいろな学習をすることができました。朝の会の当番活動 もいつも以上に張り切って取り組んでいます。挨拶当番や日めくり当番、自分の当番活動の時には腕にしっ かり力を入れて、「できたよ!」の生き生きとした表情です。授業中も「なになに?」と言うように視線を向けた



■り、声が聞こえると驚いたような表情になったりと、友達の様子に興味 津々です。さて、一月の学習では書き初めに取り組みました。テーマは 今年の抱負です。どんなことを頑張りたいか尋ねると…「友達」の写真力

ードを選んで「友達と一緒に、学校の勉 強を頑張る」に決めました。思いを込め て、指導者と一緒に「友」と力強く書きま した。今年も、友達と一緒にたくさん勉強 できますように…。



#### 校外学習



今年度は訪問1組、訪問2組合同で文化パルク城陽への校外学習を行う ことができました。これまでにリモートで授業をしたことはありましたが、会う のは'はじめまして'の2人。施設の大きさや雰囲気、音に驚いたり、他に来 ていた他クラスの友達との出会いにドキドキしたりしながらも絵本読みや手 遊びの活動を楽しみました。最後は待ちに待ったお弁当交換会!お互いの ことを思いながら、それぞれが準備していました。お弁当を開けると、2人と もお気に入りのおかずを発見!手に持ってみると、なんとも言えない良い表 情に♪「はいどうぞ!」「ありがとう」という言葉が響く、素敵な時間でした。